

Tres sirenas mexicanas lucen en aguas francesas

** Nado sincronizado nacional, en "Top 10" del Abierto de Francia // Boletín 3594



Las medallistas Panamericanas y Centroamericanas, Nuria y Karem sumaron 84.0151 puntos en la demostración de dúo técnico.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
12 de marzo de 2018

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Ciudad de México a 12 de marzo de 2018 (CONADE).- De cara a los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018, las sirenas mexicanas, Nuria Diosdado, Karem Achach y Joanna Jiménez, concluyeron su participación en la Serie Mundial de la Federación Internacional de Natación (FINA), que se llevó a cabo del 9 al 11 de marzo en París, Francia.

Las atletas en la primera jornada se estrenaron en la séptima posición, Joanna Jiménez en la prueba solo técnico, con un resultado final de 81.6028; mientras que las medallistas Panamericanas y Centroamericanas, Nuria y Karem sumaron 84.0151 puntos en la demostración de dúo técnico.



Por otra parte, en el último día de competencia, Nuria Diosdado se colocó en la décima posición en el solo libre del Abierto de Francia en Natación Artística, con un puntaje de 84.0667 por debajo de la rusa Svetlana Kolesnishenko quien obtuvo el primer sitio, seguida por la ucraniana Yelyzaveta Yakhno y el tercer lugar lo consiguió la japonesa Yukiko Inui.

Después de su actuación, las deportistas continuarán su preparación en el Centro Nacional de Desarrollo de Talentos Deportivos y Alto Rendimiento (CNAR), de la CONADE, para alcanzar mejores resultados en Barranquilla 2018.

[Compartir](#)

